

Diócesis de Ciudad Obregón, A. R.

9 de noviembre de 2017

INVITACIÓN A XVI JORNADA CATEQUÍSTICA DIOCESANA

"Levántate y resplandece que ha llegado tu Luz" (Is, 60, 1)

Estimados hermanos presbíteros y catequistas de nuestra Diócesis:

Gracia y paz en Cristo, Maestro y Pastor.

«Ser» catequista es una vocación de servicio en la Iglesia, es un don recibido de parte del Señor que debe transmitirse; he aquí que el catequista deba volver constantemente a aquel primer anuncio o «kerygma» que es el don que le cambió la vida. Es el anuncio fundamental que debe resonar una y otra vez en la vida del cristiano, y más aún en aquel que está llamado a anunciar y enseñar la fe. «Nada hay más sólido, más profundo, más seguro, más denso y más sabio que ese anuncio» (Evangelii Gaudium, 165).

El catequista camina desde y con Cristo; de aquí nace la importancia de la catequesis «mistagógica» que es el encuentro constante con la Palabra y con los sacramentos, y no algo meramente ocasional previo a la celebración de los sacramentos de iniciación cristiana. La vida cristiana es un proceso de crecimiento y de integración de todas las dimensiones de la persona en un camino comunitario de escucha y de respuesta (cf. Evangelii Gaudium, 166). Además, el catequista debe ser, creativo y buscar diferentes medios y formas para anunciar a Cristo. Es bello creer en Jesús, porque él es «el camino, y la verdad y la vida» (Jn 14, 6) que colma nuestra existencia de gozo y de alegría.

Queridos catequistas, les doy las gracias por lo que hacen, pero sobre todo porque caminan con el Pueblo de Dios. Los animo a que sean alegres mensajeros, custodios del bien y la belleza que resplandecen en la vida fiel del discípulo misionero.

Para este año la sede de la Jornada Catequística será en el Estadio de Pueblo Yaqui, Sonora, el próximo domingo 12 de noviembre del presente año.

Exhorto a todos los sacerdotes de la Diócesis a buscar que todos los catequistas y evangelizadores de las distintas comunidades asistan. Les animo a estar unidos y en comunicación con la coordinación diocesana.

Les imparto mi bendición,

+Felipe Padilla Cardona Obispo de Ciudad Obregón

CIUDAD